

Un record gourmand



En matière de gastronomie, chaque région française a ses spécialités. Dans la région des Pays-de-la-Loire, l'une des spécialités, ce sont les rillettes¹). Alors, pour montrer qu'on est fier de cette spécialité, des passionnés ont réalisé un drôle de record : ils ont fabriqué le sandwich aux rillettes le plus long au monde. Formé de plus de 200 baguettes, il mesurait... plus de 100 mètres ! Une idée folle mais aussi très belle, car on a vendu ce sandwich géant en morceaux et on a donné l'argent à l'association *Clowns à l'hôpital*. Grâce à cette association, des clowns et d'autres artistes vont dans les hôpitaux pour amuser les enfants malades.

*d'après Juniors Quotidiens
mai-juillet 2022*

noot 1 les rillettes = broodbeleg van vlees (vergelijkbaar met paté)